



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 102/sipers/sdmhum/humas-oikn/03/2024

23 Maret 2024

Friday English Fun: Membudayakan Bahasa Inggris di Sekolah Dasar Ibu Kota Nusantara

NUSANTARA - Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN), melalui Direktorat Pelayanan Dasar, Kedepuitan Bidang Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat kembali mengadakan kegiatan Friday English Fun (FEF), pada Jumat (22/3/2024) guna membudayakan penggunaan bahasa Inggris di kalangan siswa sekolah di wilayah Ibu Kota Nusantara (IKN).

Kali ini, kegiatan tersebut digelar di tiga Sekolah Dasar Negeri (SD) di wilayah kecamatan Sepaku, Kabupaten Penajam Paser Utara (PPU), Kalimantan Timur, yakni SDN 004, SDN 009 dan SDN 017.

"Kegiatan FEF hari ini berlangsung bertepatan dengan bulan suci Ramadhan, sehingga kami melaksanakannya dengan cara yang berbeda dari biasanya, yaitu hanya di dalam kelas masing-masing," ujar Direktur Pelayanan Dasar, Suwito, kepada awak media pada Sabtu (23/3/2024) di Sepaku.

Ia menambahkan bahwa kegiatan FEF merupakan aksi nyata dari komitmen Otoritas IKN dalam melakukan akselerasi kemampuan dan keberanian berbahasa Inggris di kalangan siswa, khususnya pada jenjang Sekolah Dasar Negeri (SDN).

"Kegiatan ini, bertujuan untuk membudayakan penggunaan bahasa Inggris di kalangan siswa SD, pemantiknya hari Jumat dengan harapan kebiasaan ini akan berlanjut pada hari-hari lainnya," ungkap Suwito.

Melalui kegiatan rutin FEF yang diadakan secara rutin ini, diharapkan dapat meningkatkan minat, kepercayaan diri, dan kemampuan berbahasa Inggris pada peserta didik yang masih berusia muda.

"Para pelajar di setiap sekolah menunjukkan antusiasme, kegembiraan, dan keceriaan yang luar biasa. Terlihat jelas mereka sangat aktif dan menikmati berbagai permainan serta aktivitas pembelajaran menarik yang kami selenggarakan," tuturnya.

Untuk diketahui, pelaksanaan kegiatan FEF kali ini terlaksana dengan baik, berkat kerjasama antara Otorita IKN dengan Bankaltimtara.

"Pada kegiatan FEF kali ini, kami mengangkat tema spelling animals. Untuk waktu yang akan datang, kami berencana menyediakan berbagai tema lain yang sama menyenangkan bagi para peserta didik dan guru-guru SDN," pungkasnya.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)



NUSANTARA

SIARAN PERS

Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



